

Raiffeisen Centrobank AG
Mitteilung
an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch
ISIN: AT0000454210

Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass Gorenje von Hisense Luxembourg Home Appliance Holding S.á r.l. übernommen wurde. Die Emittentin hat als geeigneten Ersatz Ciech S.A. identifiziert. In Übereinstimmung mit den Emissionsbedingungen wird daher per 7.11.2018 die Aktie Gorenje im Korb ersetzt durch die Aktie von Ciech S.A., identifiziert durch die ISIN PLCIECH00018 und gehandelt in PLN an der Warschauer Wertpapierbörse. Die Stückzahl von Ciech S.A. wurde bestimmt zu 0,71622651 auf Basis (i) des Übernahmepreises von Gorenje in Höhe von EUR 12,00, (ii) dem offiziellen Schlusskurs von Ciech S.A. an der Warschauer Wertpapierbörse vom 7.11.2018 in Höhe von PLN 43,22 und (iii) dem EZB-Währungsfixing von 4,2972 PLN pro EUR.

Raiffeisen Centrobank AG
Notice
to the holders of the Certificates identified by
ISIN: AT0000454210

The holders of the certificates are hereby informed that Gorenja was taken over by Hisense Luxembourg Home Appliance Holding S.á r.l. The Issuer has identified Ciech S.A. as appropriate substitute. Therefore, as of 7 November 2018 and in accordance with the terms and conditions of the securities, the Share Gorenje will be replaced by the share of Ciech S.A., identified by the ISIN PLCIECH00018 and traded in PLN on the Warsaw Stock Exchange. The Number of Shares of Ciech S.A. has been determined as 0.71622651, based on (i) the take-over price of Gorenje in the amount of EUR 12.00, (ii) the official closing price of Ciech S.A. on the Warsaw Stock Exchange on 7 November 2018, and (iii) the ECB exchange rate fixing of 4.2972 PLN per EUR.

Vienna, 7 November 2018
Raiffeisen Centrobank AG